

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

### **Carambolage de 24 véhicules sur l'autoroute A5 à Thielle/NE**

Dimanche 09 octobre 2016 aux environs de 1600, un nuage de grêle a causé une importante perturbation de trafic sur l'autoroute A5 à proximité de Thielle/NE. Cet épisode climatique très dense et très localisé a recouvert l'autoroute d'une épaisse couche de glace. Compte tenu de l'état de la chaussée, une vitesse inadaptée et des distances insuffisantes sont vraisemblablement à l'origine de ce carambolage impliquant 24 véhicules. Une enquête est en cours pour tenter de déterminer plus précisément les causes de cet accident.

### **Aucun blessé grave**

Un dispositif de secours, engageant 23 ambulanciers (10 ambulances) du SIS Neuchâtel – Ambulances Roland à Neuchâtel – SIS Bienne et CSU Nord Vaudois, 2 médecins et 20 policiers, a été déployé suite à cet accident.

15 blessés légers ont été transportés dans les hôpitaux de Neuchâtel, La Chaux-de-Fonds, Berne, Bienne et Yverdon.

Les nombreux véhicules accidentés sont actuellement évacués par des dépanneurs afin de libérer la chaussée.

### **Autoroute fermée**

Le tronçon de l'autoroute A5 entre Cornaux/NE et Thielle/NE reste fermé pour quelques heures encore. Le trafic est dévié par les routes cantonales.

Neuchâtel, le 9 octobre 2016

Philippe Bongard  
Officier de police de service.  
Police neuchâteloise.

